

## ABSTRAK

**Maya Dewi Krisdiani:** *Gaya Retorika Youtuber (Gaya Retorika Wirda Mansur Pada Akun Youtube)*

Pada era modern ini dakwah banyak terobosan baru yang berkembang untuk proses penyampaian ataupun segala kegiatan dakwah. Dinamika dakwah yang bersifat tidak kaku perlu diterapkan untuk keberlangsungan dakwah juga ragam perkembangan teknologi komunikasi seperti saat ini. Tingginya tingkat pengguna media sosial saat ini atau yang dikenal dengan istilah budaya internet atau *cyberculture* yang menandai budaya internet terbesar saat ini yaitu media sosial salah satunya adalah Youtube. Dilengkapi dengan gaya retorika maka dapat memperkuat juga membantu dalam berlangsungnya proses penyampaian dakwah. Yuotuber Wirda Mansur memiliki daya tarik dalam beretorika sehingga para mad'unya terutama kaum remaja mampu menerima dakwah di akun Yotube miliknya.

Fokus penelitian untuk mengetahui gaya bahasa (*style*), bahasa tubuh dan karakter pembeda yang digunakan oleh Wirda Mansur dalam menyampaikan ceramahnya.

Landasan pemikiran teori dalam penelitian ini menggunakan teori Aritoteles untuk mengetahui teknik retorika yang mana yang dipakai meliputi gaya bahasa juga bahasa tubuh dan Harold Lasswel yang asumsi dasarnya adalah *Who Say What In With Channel To Whom With What Effect*. Maksudnya adalah pesan dari komunikator pada komunikan melalui media tertentu akan memberikan dampak tertentu.

Penelitian menggunakan metode deskripsi analisis format video yang berisi dakwah dari akun Youtube Wirda Mansur untuk menggunakan isi dalam dokumentasi.

Hasil penelitian: 1) Gaya bahasa menggunakan gaya bahasa personifikasi, alegori, hiperbola dan pleonasmе 2) Bahasa tubuh yang digunakan yakni senyum, ekspresi wajah, kontak mata, gerakan tangan dan kepala 3) Karakter pembeda Wirda yakni menyenangkan, teknik bercerita yang baik, qira'ah dan hafidzhah, memiliki kecerdasan intelektual, kinestetikal dan spasial, public speaking yang baik, gaya sapaan gaul pada mad'unya "gue elu", fashionable, Penulis buku, aktor dan pengusaha.

Kata kunci: *Gaya, Retorika, Youtuber.*